

Glückliche Gewinner der Grundschule Weißenthurm erhalten Busfahrkarten

Verlosung von Schülerjahreskarten durch die Bürgerstiftung der VG Weißenthurm

Vier strahlende Weißenthurmer Grundschüler konnten Jahreskarten für den Schulbus als Gewinne entgegennehmen. Neben fast hundert weiteren Schülern hatten sie im Herbst an einer Verlosung von Schülerjahreskarten durch die Bürgerstiftung der VG Weißenthurm teilgenommen. Die Verlosung wurde ermöglicht durch eine Spende der FWG Weißenthurm und überreicht wurden die Preise durch Hans Thielen, dem Geschäftsführer der Bürgerstiftung.

Die Aktion ist ein schönes Beispiel, welche Projekte über die „Bürgerstiftung in der Verbandsgemeinde Weißenthurm“ gefördert werden können. Die Bürgerstiftung ist eine Gemeinschaftseinrichtung von Bürgerinnen und Bürgern für Bürger. Sie will ehrenamtliches Engagement, Gemeinschaftssinn und Mitverantwortung fördern und damit das Miteinander stärken. Jeder kann mit Zustiftungen helfen, die zur Aufstockung des Stiftungsvermögens bestimmt sind. Aus den Zinsen werden dann geeignete Projekte gefördert. Man kann aber auch mit einer Spende helfen, die dann zeitnahe verwendet wird. Es sind auch Spenden an den Unterfond "Kultur und Jugend in Weißenthurm" möglich. Dieses Geld wird dann gezielt für die Förderung der Jugend und des Miteinanders in der Stadt Weißenthurm eingesetzt. Nähere Informationen sind auf der Internetseite www.buergerstiftung-weissenthurm.de zu finden.

Pressemitteilung der Bürgerstiftung der Verbandsgemeinde Weißenthurm



Bildunterschrift:

Die vier strahlenden Gewinner bei der Preisverleihung durch Hans Thielen vom Stiftungsvorstandes der Bürgerstiftung im Beisein von Rektor Thomas Stein und dem Vorsitzenden der FWG Weißenthurm Christoph Thilmann